

Le 29 octobre, dans le cadre du cours de français, tous les élèves de 1^{re}, 2^e et 3^e ont pu découvrir une pièce de théâtre intitulée :

Le trait d'union

De et avec Guillaume Kerbusch (comédien dans la série belge, *La Trêve*) et Denys Desmecht - Mis en scène par Valentin Demarcin

Simon a 15 ans, une mère, un père, une pote et un I Phone mais rien à leur dire. Il mange de tout, tout le temps et en grande quantité. Bref, Simon est gros, ses parents divorcent et ça a un rapport avec les étoiles !

« Le trait d'union » est un spectacle destiné au public adolescent créé pour être joué dans les écoles sans aucune installation nécessaire. Une forme dynamique et hybride par le mélange de la vidéo, du mouvement et du théâtre, sur la solitude d'un jeune adulte, encombré d'un passé qui de toute évidence n'est pas si passé que ça.

A travers un récit quasi autobiographique, l'auteur tente de mettre des mots sur son obésité et le vide qui l'anime depuis le divorce de ses parents.

« Quand j'étais petit, Mon père m'appelait toujours le "trait d'union". Parce je n'arrivais pas à m'endormir si je n'étais pas au milieu, dans le lit, entre mes parents. Le « trait d'union », si on enlève l'union, Vous savez ce qui reste ? Un trait ! »

Dossier pédagogique :

http://www.ccrv.be/site/FCK_STOCK/File/Dossiers%20pedagogiques_2015/Trait%20d%20union%20-%20Dossier%20pedagogique.pdf

Activité organisée par tous les professeurs de français du DI.